
Vereinssatzung – Einfache Sprache

Was ist der Verein?

• Der Verein hilft sehbehinderten und blinden Kindern und Jugendlichen.
• Der Verein ist in Schleswig-Holstein tätig.

Was will der Verein?

• Der Verein hilft bei Bildung und im Alltag.
• Der Verein möchte, dass alle gut mitmachen können.

Woher kommt das Geld?

• Das Geld kommt von Mitgliedern.
• Das Geld kommt von Spenden.
• Das Geld wird nur für die Arbeit des Vereins genutzt.

Wer kann Mitglied werden?

• Jede Person kann Mitglied werden.
• Auch Vereine oder Firmen können Mitglied werden.

Wer entscheidet?

• Alle Mitglieder treffen sich zur Mitgliederversammlung.
• Der Vorstand leitet den Verein.

Was passiert bei einer Auflösung?

• Das Geld geht an einen Wohlfahrtsverband.
• Das Geld hilft weiter sehbehinderten Kindern.


